
 
 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE 

du 16 septembre 2016 

 

 

Etaient présents :  

Rachel Sauer , Adeline Vidal, Mina Poty, Laurence Marion, Olivier Courault, Stephane Faure, Vianny 

Grassaud, Matthieu Traini, David Leveque, Stéphanie Vorano, Isabelle Nicolas, Sandrine Pradelle, 

Cyril Fechtig, Romain Colliat, Gilles Palomar, Pascal Grange, Anne Delezene. 

 

 

A l’ordre du jour : 

 1/ Bilan financier du bureau sortant 

 2/ Utilisation des fonds du sou par l’école Kimmerling. 

 3/ Démission du Bureau 

 4/ Election du nouveau Bureau 

 5/ Mot du président sortant 

 

 
1/ Bilan financier du bureau sortant 
 

Le compte présentait au 31/07/2015 un solde de 5013.60 € 

Le succès des manifestations a permis de dégager un bénéfice net de 5741.25€. 

Les diverses subventions et dons s’élèvent à 220,00 €. 

Les dépenses pour l’Ecole Kimmerling s’élèvent à 2500 €. 

Le résultat financier est donc positif 3302,06 €. 

Solde au 31/06/2016 : 8315,66 € 

 
Le succès des manifestations, notamment la Randonnés des Rois qui fut une belle réussite, 
explique les bons chiffres de cette année. L’implication de tous est la clef de cette réussite. 
 
Le travail fait par la Trésorerie mérite d’être souligné : Nous disposons de comptes bien tenus 
et présentés de manière claire et précise. 
 



 
 

2/ Utilisation des fonds du sou par l’école Kimmerling 

Anne Delezene a présenté l’utilisation des fonds attribués par le sou des écoles pour la 
période scolaire 2015-2016 : 
 
-Sortie Spectacle Théâtre du Vellein. 
-Sortie au Château de Modière. 
-Sortie Yaplukapark. 
-Dictionnaires des CE2.  
 

3/ Démission du Bureau 
 
Nous remercions l’ensemble du Bureau sortant et tous les membres actifs de l’année 2015-
2016 pour leur mobilisation et leur bonne humeur. 
 

4/ Election du nouveau Bureau 
 

Président : Gilles Palomar 

Vice-président : Poste vacant 

Trésorière : Isabelle Nicolas 

Trésorier adjoint : Cyril Fechtig 

Secrétaire : Romain Colliat 

Secrétaire Adjoint : Stéphane Faure 

 

5/ Mot du président sortant 

Bonjour à tous, 

Après 11 ans comme membre du sou dont 5 ans au bureau, je laisse ma place à la nouvelle 
équipe très dynamique. J’ai passé d’excellents moments avec vous tous, malgré que celà n’a 
pas toujours été facile, ça demande beaucoup d’efforts et d’investissements de tous, merci 
d’avoir apporté de la bonne humeur et de l’entrain pendant toutes les manifestations. Il a été 
un réel plaisir de travailler avec vous. 

C’est sur ces belles paroles que je vous délègue mes responsabilités, pour repartir pour 
d’autres aventures. 

Sandrine PRADELLE. 

 


